

Zeitschrift: Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France

Herausgeber: Le messager suisse de France

Band: 5 (1959)

Heft: 2

Rubrik: Nouvelles de Suisse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NOUVELLES DE SUISSE

Transports des automobiles à travers les tunnels alpins.

Dès le début de la saison d'hiver, certains cols alpins sont déjà fermés à la circulation. Le chemin de fer assure, toute l'année, le franchissement des cols du St-Gothard, du Simplon, du Loetschberg et de l'Albula, très rapidement par les tunnels, pour les autos, les motos, scooters et remorques. Les autocars sont admis dans les limites du gabarit du tunnel. La brochure donnant les horaires (valables du 28-9-58 au 30-5-59) et les tarifs de ces transports s'obtient à l'Office du Tourisme.

Un nouveau téléphérique à Zermatt.

L'inauguration du plus haut téléphérique de Suisse, conduisant, en 11 minutes, du Gornergrat (3.107 m.) au Stockhorn (3.407 m.), a coïncidé avec le soixantième anniversaire du chemin de fer Zermatt-Gornergrat. Les travaux ont duré quatre ans et cette construction a été présentée comme l'une des plus difficiles dans l'histoire du téléphérique suisse. Grâce à cette nouvelle ligne, les skieurs pourront profiter de pistes de neige où l'on pratiquera le ski jusqu'au début de l'été.

Un nouveau téléski à Scuol-Tarasp-Vulpera (Engadine).

Un nouveau téléski fonctionne, depuis Noël, à Scuol-Tarasp-Vulpera. Il relie la station terminus du téléphérique de Motta-Naluns (2.155 m.) à la cabane de Schlivera (2.380 m.), où les skieurs ont de la bonne neige à leur disposition de décembre à avril.

Championnat de ski de l'O.T.A.N., Mürren (15 février 1959).

Le « Petit Championnat de ski de l'O.T.A.N. » qui se dispute depuis 1954 à Mürren (Oberland Bernois) aura lieu le 15 février 1959. Des chasseurs alpins autrichiens y prendront part pour la première fois, à côté d'équipes venues de France, de Grande-Bretagne, d'Italie et des Etats-Unis. La course est patronnée par le Maréchal Montgomery.

Quinzaine culinaire de Grindelwald (18 janvier-1^{er} février 1959).

Les hôteliers de Grindelwald ont organisé, du 18 janvier au 1^{er} février 1959, une quinzaine culinaire, au cours de laquelle les touristes ont pu dîner à l'hôtel ou au restaurant de leur choix, en présentant un bon de l'hôtel où ils séjournent.

Excursions à ski du Valais au Mont-Blanc.

Des semaines d'excursions à ski sont organisées en haute montagne de la région de Saas-Fee (Valais) à celle de Chamonix. Neuf semaines sont prévues entre le 22 mars et le 25 mai; pour tous renseignements, s'adresser au guide Heinrich Zurbriggen, à Saas-Fee (Valais).

Semaines internationales de musique, Lucerne (15 août-9 septembre 1959).

Les Semaines internationales de musique de Lucerne auront lieu du 15 août au 9 septembre 1959; les concerts seront donnés par l'« Orchestre du Festival », le « Chicago Symphony Orchestra », le « Philharmonia Orchestra of England », le « Collegium Musicum Zürich » et « I Musici ».

Communiqué

15^e Concours international d'exécution musicale, Genève, 1959.

Après le grand succès du 14^e Concours international d'exécution musicale, auquel ont pris part 239 candidats de 36 pays, le Comité d'organisation a décidé de préparer pour 1959 un nouveau Concours international à Genève. Il aura lieu du 19 septembre au 3 octobre et portera sur les branches suivantes : chant, piano, alto, hautbois, trompette et sonates pour piano et violoncelle.

Peuvent y participer les jeunes artistes de tous pays, âgés de 15 à 30 ans. Le montant total des prix qui pourront être attribués aux lauréats s'élève à 15.000 francs suisses. Le Concours sera de nouveau organisé en collaboration avec Radio-Genève et l'Orchestre de la Suisse romande.

Les prospectus contenant le règlement et le programme du Concours viennent de paraître et seront expédiés gratuitement à ceux qui en feront la demande au Secrétariat du Concours, Conservatoire de musique de Genève. La liste des jurys, composée de maîtres éminents, sera publiée à fin février 1959. Les inscriptions seront reçues jusqu'au 15 juillet 1959, dernier délai.

Salon de l'automobile, Genève (12-22 mars 1959).

Le 29^e Salon international de l'automobile, de la moto et du cycle aura lieu à Genève du 12 au 22 mars 1959.

Exposition d'horticulture, Zurich (avril-octobre 1959).

En avril 1959 s'ouvrira à Zurich la première Exposition suisse d'horticulture. Peu de bâtiments, plusieurs restaurants et, surtout, beaucoup de fleurs et de verdure, des jardins, des jeux d'eau et un théâtre en plein air, telle sera en bref cette exposition, dont les travaux préparatoires sont actuellement en voie d'exécution. Au Zurichhorn, une série de stands représenteront les plus récents accessoires de jardinage.

Congrès de la distribution des Produits alimentaires, Lausanne (22-26 juin 1959).

Le 4^e Congrès international de la distribution des Produits alimentaires aura lieu à Lausanne du 22 au 26 juin 1959, en même temps que l'Exposition internationale de l'alimentation 1959.

Quatrième centenaire de l'Université de Genève.

Cette année, l'Université de Genève commémorera le quatrième centenaire de sa fondation. De grandes manifestations auront lieu du 3 au 6 juin 1959.